

TOP: Ö 13

VO-Nr.: 094/2018

Grundsatzbeschluss zur Erweiterung des Speisesaals der Grundschule "Adolph Diesterweg"

Herr Fischer erläutert die Vorlage. Auf Anfrage von Herrn Schatz antwortet Herr Fischer, dass heute schon feststeht, dass wir die 90%ige Förderung bekommen werden. Die Fördermittel könnten sogar noch etwas höher ausfallen.

Frau Barner fragt, ob sich der Landkreis Harz ebenfalls an der Finanzierung beteiligt. Herr Fischer bestätigt, dass es hierzu Vorgespräche gegeben hat und dass das benötigte Grundstück vom Landkreis zur Verfügung gestellt wird. Ob dies kostenfrei, oder in Form einer Erbbaupacht oder Schenkung erfolgt, ist noch offen. An den laufenden Kosten wird sich der Landkreis in adäquater Höhe beteiligen.

Die Fördermittelhöhe, die wir aus den Bundesfinanzhilfen erhalten können, entspricht fast genau dem Bedarf für die Erweiterung des Speisesaals der Grundschule „Adolph Diesterweg“. Diese Mittel würden für die Maßnahmen in der Francke-Grundschule nicht ausreichen, so Herr Fischer auf die Anfrage von Frau Wetzel.

Herr Albrecht stellt die Verweisung zur Abstimmung.

Abstimmungsergebnis: 33 Ja-Stimmen, einstimmig

Verweisung angenommen.